

Pressemitteilung für die 29. KW 2016

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Neugegründete SG steckt mitten in der Vorbereitung

In der heutigen Zeit wird es immer schwieriger, junge Menschen zu finden, die sich zuverlässig auf ein Hobby wie zum Beispiel Fußball einlassen. Auch bei den Sportfreunden aus Monreal gab es zuletzt immer wieder personelle Engpässe. Nach mehreren Gesprächen hat man sich nun dazu entschlossen, mit der bereits bestehenden SG Düngenheim/Urmersbach zusammen zwei Teams in die kommende Saison 2016/17 zu schicken. Gespielt wird dann unter dem Namen SG Düngenheim/Urmersbach/Monreal in der Kreisklasse B-Nord Hunsrück-Mosel und in der Kreisklasse C Mosel.

Nach zwei deutlichen Siegen in den ersten beiden Testspielen gegen die SG Hambuch (5:1) und die SG Eifelhöhe Büchel (8:2), trifft man jetzt am **Samstag, den 23.07.2016, auf die SG aus Weiler. Anpfiff ist um 17 Uhr in Weiler.**